

Simulation de plongée pour découvrir la réserve

Mardi dernier, des enfants ont pu découvrir les espèces marines présentes dans la réserve du Larvotto grâce à une animation de l'Association monégasque pour la protection de la nature

Apprendre tout en s'amusant sur la plage du Larvotto, c'est l'objectif de l'animation proposée mardi matin dans le cadre des activités de l'Association monégasque pour la protection de la nature (AMPN). «Pour sensibiliser les enfants au milieu marin, aux espèces protégées... Savoir, quand ils voient des tâches rouges sous l'eau, que ce sont des éponges», explique Heike Molenaar, docteur en biologie marine. Elle poursuit : «On le fait en particulier au Larvotto parce qu'il y a la réserve sous-marine, qui fait partie des aires marines protégées de Monaco dont l'AMPN est gestionnaire.»

Simulation de plongée

Près de l'ancien restaurant la Spaggia, une dizaine d'enfants sont assis, attentifs et enjoués. «Les enfants, je vous montre des images d'espèces marines et vous devrez trouver leur identité à l'aide des plaques», lance la docteur en biologie marine. Dis comme ça, le jeu n'a rien de bien exaltant pour des enfants de 5 à 13 ans. Mais Heike Molenaar a trouvé la parade : une simulation de plongée. «Il faut toujours trouver des choses un peu ludiques pour les enfants, sinon ça devient une conférence et je n'ai pas envie de faire ça, avance la docteur en biologie. J'ai juste envie de les sensibiliser un petit peu, pas de les ennuyer.» Dès lors, on enfile mentalement palmes et tubas puis on «plonge à l'eau» afin de découvrir poissons et algues qui peuplent la réserve du Larvotto : «Allez, on palme, on palme.



Une activité ludique et des enfants captivés : une réussite pour l'AMPN !

(Photo JB)

Quel est ce poisson? Les enfants sont concentrés et ont régulièrement les bonnes réponses.

Les parents écoutent

Mieux, c'est bien souvent grâce à une institution de la Principauté : le Musée océanographique. «Je le connais parce que je l'ai vu là-bas», glisse fièrement

un des garçons. Des notions qui ravissent Heike Molenaar. «J'espère toujours que certains connaissent des choses puisqu'ils vivent au bord de la mer. C'est le cas aujourd'hui et j'en suis contente. Je suis là pour qu'ils apprennent mais j'aime bien également quand ils remobilisent leurs connaissances acquises grâce à d'autres activités.»

Plus que de reconnaître les différentes espèces, l'activité permet également d'apprendre leurs particularités. «Si l'on se met des algues sur la tête, c'est pour se cacher des dauphins», dévoile la docteur en biologie marine. Des explications interpellant les parents, qui n'hésitent pas à se rapprocher pour jeter un coup d'œil et ten-

dre l'oreille attentivement. «C'est super, acquiesce Heike Molenaar. C'est pour tout public même si je rends l'atelier ludique pour les enfants. Si les parents écoutent également, j'en suis ravi parce que je sais qu'ils apprennent beaucoup de choses aussi.» L'atelier touche à sa fin, enfants et parents remercient chaleu-

reusement l'AMPN et Heike Molenaar. «On a participé à Monacology et on propose également d'autres activités pour les plongeurs, les apnéistes et les amoureux de la mer. Ces enfants, s'ils ont retenu deux, trois choses sur la réserve du Larvotto, c'est important pour nous.»

JÉRÉMIE BERNIGOLE

En image

Zucchero a transporté son public dans les étoiles...

Avant-hier soir, le chanteur Zucchero a réuni 600 spectateurs dans la somptueuse salle des Étoiles du Sporting Monte-Carlo à l'occasion du Monte-Carlo Sporting Summer Festival. Icône de la variété italienne, Zucchero a assuré une carrière internationale depuis le tube planétaire *Senza una donna*. Mardi soir, sa voix puissante et sa forte personnalité ont assuré un show inoubliable d'une heure et demie. À la sortie, l'an dernier, de son nouvel album *Black Cat*, enregistré à la Nouvelle-Orléans, Zucchero avait promis de venir le chanter sur la Côte d'Azur, où il s'est fait trop rare ces dernières années... Promesse tenue !



(Photo DR)

Gouvernement Prince
PRINCIPAUTÉ DE MONACO

Rentrée Scolaire 2017-2018

Retrouvez toutes les informations nécessaires sur les sites Internet des établissements :

- École de Fontvieille
 - École des Carmes
 - École du Parc
 - École de la Condamine
 - École Saint Charles
 - École des Révoires
 - Collège Charles III
 - Lycée Albert I^{er}
 - Lycée Technique et Hôtelier
 - Cours Saint Maur
 - François d'Assise Nicolas Barre
- www.ecole-fontvieille.mc
www.maternelle-carmes.mc
www.maternelle-parc.mc
www.ecole-condamine.mc
www.ecole-saintcharles.mc
www.ecole-revoires.mc
www.collège-charles3.mc
www.lycee-albert1er.mc
www.lycee-technique.mc
www.cours-saintmaur.mc
www.francois-dassise-nicolas-barre.mc